

Telefon +41 (0)52 632 73 61
Fax +41 (0)52 632 72 00
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

Aus den Verhandlungen des Regierungsrates

Neuer Leiter des Vermessungsamtes

Der Regierungsrat hat Hannes Schärer, Trasadingen, als neuen Leiter des Vermessungsamtes angestellt. Hannes Schärer ist dipl. Kulturingenieur ETH. Seit 1999 ist der 40-Jährige als Projekt- und Teamleiter Amtliche Vermessung und Spezialvermessungen sowie für die Güterzusammenlegung Salenstein bei einem privaten Ingenieurbüro tätig. Zusätzlich hat er Aufgaben im Bereich Strukturverbesserung bei der AGRIDEA, der Schweizerischen Vereinigung für die Entwicklung der Landwirtschaft und des ländlichen Raums, übernommen. Hannes Schärer wird seine neue Stelle am 1. April 2012 antreten. Er ersetzt den in Pension gehenden Richard Ammann.

Neue Normalarbeitsverträge für Hauswirtschaft und Landwirtschaft

Der Regierungsrat hat die bestehenden Normalarbeitsverträge für hauswirtschaftliche und für landwirtschaftliche Arbeitnehmende überarbeitet. Die beiden Verträge wurden auf einen modernen Stand gebracht und an die aktuelle Rechtsentwicklung auf Bundes- und kantonaler Ebene angepasst. Der Normalarbeitsvertrag für landwirtschaftliche Arbeitnehmende wurde totalrevidiert, der Normalarbeitsvertrag für hauswirtschaftliche Arbeitnehmende teilrevidiert.

Durch einen Normalarbeitsvertrag werden für einzelne Arten von Arbeitsverhältnissen Bestimmungen über deren Abschluss, Inhalt und Beendigung aufgestellt. Für den landwirtschaftlichen und hauswirtschaftlichen Bereich haben die Kantone die entsprechenden Normalarbeitsverträge zu erlassen. Gemäss dem Bundesrecht sind die beiden Verträge vor dem definitiven Erlass noch im Amtsblatt zu veröffentlichen und es können alle Personen, die ein Interesse glaubhaft machen, innert Monatsfrist dazu Stellung nehmen. Erst danach werden die Normalarbeitsverträge vom Regierungsrat definitiv verabschiedet und in Kraft gesetzt.

Amtliche Vermessung in Oberhallau und Trasadingen

Der Regierungsrat hat die digitalisierte Vermessung der Gemeinden Oberhallau und Trasadingen genehmigt. Damit wurde ein weiterer Schritt Richtung Digitalisierung des Vermessungswerkes realisiert. Die Amtliche Vermessung dient zusammen mit dem Grundbuch der Sicherheit des Grundeigentums. Sie liefert im Weiteren die unentbehrlichen Basisinformationen für wirtschaftliche und politische Entscheide mit einem geographischen Bezug. Die Erneuerung der Amtlichen Vermessung bezweckt die Überführung der herkömmlichen graphischen Form (Pläne, Verzeichnisse, technische Dokumente) in eine datenbankgestützte, elektronische Form.

Kanton unterstützt Hilfsaktion für Hungernde in Ostafrika

Der Regierungsrat hat als Soforthilfsmassnahme für die von der schlimmen Dürre in Ostafrika betroffenen Menschen einen Betrag von 20'000 Franken gesprochen. Damit wird die Hilfsaktion des Schweizerischen Roten Kreuzes unterstützt.

Im Vordergrund der Hilfsaktivitäten steht ein intensives Ernährungsprogramm für unterernährte Menschen. Gleichzeitig werden Wasserlöcher gebohrt, um die Trinkwasserversorgung sicherzustellen.

Dienstjubiläum

Der Regierungsrat hat Erna Frattini, Kantonsratssekretärin, die am 15. August 2011 das 25-jährige Dienstjubiläum begehen kann, seinen Dank für ihre bisherige Tätigkeit im Dienste der Öffentlichkeit ausgesprochen.

Schaffhausen, 9. August 2011
bis und mit Nr. 27/2011
27/2011

Staatskanzlei Schaffhausen